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Indico à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente, através
da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Excwelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr.
Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam realizados os encaminhamentos, cabíveis, visando
a realização das necessárias Podas em Árvores, da Arborização Pública Municipal,
localizadas na Rua Quinze de Novembro, entre as Ruas Gonçalves Dias e Duque de Caxias,
próximo ao Hospital da CASSEMS, para que possam funcionar, de forma adequada, os
Pontos de Iluminação Pública,ali instalados."
 

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação é um pleito, que nos foi, veementemente cobrado, por
Munícipes Corumbaenses, Moradores neste citado trecho, da Rua Quinze de Novembro, próximo ao
Hospital da CASSEMS, em Corumbá/MS. Os Pontos de Iluminação Pública, existem e estão
funcionando, porém, pela falta de podas, adequadas, na arborização urbana, ali existente, o Sistema de
Iluminação Pública, acaba se mostrando inadequado e insuficiente, reinando zonas de quase completa
escuridão, o que, favorece a ação de Marginais e Malfeitores, que por ali atuam.
Esta situação-problema, acima citada, também se repete em diversas outras Regiões de nossa Cidade, de
forma que, o ideal então, seria a criação de um Programa Específico de Podas de Árvores, componentes
da Arborização Urbana Municipal, que viesse a privilegiar o funcionamento, adequado e eficiente, da
Iluminação Pública do Município de Corumbá/MS.

 

 

SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2023

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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